



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



学校の花壇も春に向けて「パンジー」に植え替えを始めました。

学年ごとに植える場所を決めて、苗を定植します。この日は2年生が割り当ての花壇に、パンジーの苗を丁寧に植えていました。「黄色がいい。」「白がきれい。」好きな色のパンジーを1人2つずつくらい植えていました。お水もしっかりとあげていました。パンジーがきれいに咲く花壇になってくれるのが待ち遠しいです。



【パンジーを植える2年生。】

### ＜青木海岸清掃がありました。＞

2日（日）に青木海岸清掃が行われました。灘地区社会福祉協議会の主催による活動です。今年で19回目となります。中洋小学校からも児童17名とその保護者や関係の方々が参加してくださいました。自分たちが住んで



【海岸清掃の様子】

いる地域の海をみんなできれいにする活動は、児童にとってもふるさとを愛する心の育成につながります。地域の大人と一緒に活動することで、ますますふるさとに愛着をもつてほしいと思います。

### ＜6年生が社会見学に行きました。～JRを利用して宮島へ～＞

5日（水）に6年生が、宮島に社会見学に行きました。藤生駅からJRを利用して、宮島口から船で宮島まで行きました。はじめに、宮島産業伝統会館で、宮島で有名な物の一つ「しゃもじ」の焼き印体験をしました。しゃもじは、開運や必勝を「メシとる」縁起物としても有名です。その後、豊国神社（千畳閣）・厳島神社を見学して宮島水族館へ行きました。班ごとに水族館の展示を見学。ペンギンに触れることのできるコーナーもありました。お弁当をアシカショーが行われるライブスタンドで食べました。水族館へ移動している時から「おなかすいた。」の声。待ちに待ったお弁当です。アシカショーを見て商店街へ移動しました。商店街では、班ごとに店をまわってお土産等を買いました。公共の場で公衆道徳を意識してまわりに迷惑をかけずに社会見学を楽しむというめあては、十分に達成できました。お弁当の準備などのご協力をありがとうございました。



【しゃもじに焼き印体験。】



【厳島神社。鳥居をバックに記念撮影】



【ペンギンを触ってみました。】

